

■ Refuerzan policía

Cali se blindada para garantizar la seguridad durante la COP16



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 28 de Junio, 2024

Con el fin de reforzar la seguridad durante la COP16, las autoridades informaron que llegarán cinco mil nuevos agentes de policía al Valle del Cauca.

Así lo confirmó el alcalde de Cali, Alejandro Eder, quien dijo que el pie de fuerza en la capital del departamento se incrementará para garantizar la seguridad de los habitantes y visitantes durante el evento mundial.

Eder manifestó que “desde el tema seguridad nosotros estamos poniendo parte de los recursos para la Policía que hoy tenemos en Cali, además, el Gobierno ya se comprometió para aumentar con cinco mil efectivos el pie de fuerza en la ciudad, eso es casi doblar la cantidad de uniformados que tenemos, eso va a ser muy importante durante la COP16”.

Según se conoció, el nuevo pie de fuerza se confirmó luego de la orden que impartió el presidente Gustavo Petro al director de la Policía, general William Salamanca, para que active desde ya las “zonas candado” par garantizar la seguridad de los asistentes a este evento ambiental.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

- LO MÁS VISTO**
 - [Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)
 - [Cajacopi, otra EPS que cerrará sus puertas](#)
 - [Peligro en cajeros: autoridades advierten sobre 'cambiazos' en época de prima](#)
 - [Anuncian ajustes del predial entre el 30% y 200%](#)
 - [América de Cali jugará de local en Pereira, conozca la razón](#)
- LO MÁS RECIENTE**



Como se recordará, el presidente Petro manifestó que “le pido general Salamanca que, de acuerdo con los protocolos mundiales en este tipo de eventos, desde ya se empiece a construir una zona candado que permita absoluta seguridad en el desarrollo de la COP16 y de ahí en adelante, para que Cali salga adelante en este tema”.

Compromiso

Eder agradeció al presidente por este anuncio a través del cual se buscará blindar a Cali y destacó su compromiso por recuperar la seguridad en la ciudad.

El mandatario distrital dijo que “tendrán un aliado con quien trabajar para garantizar la seguridad de los caleños antes y después de la COP16, Cali, Colombia”.

El alcalde había anunciado a principios de junio la llegada de cerca de cuatro mil efectivos de la Policía a la ciudad, que ya están en las calles y que junto con los seis mil permanentes, tendrán a su cargo el garantizar la seguridad ciudadana de caleños y visitantes.

El dirigente indicó que “en la ciudad se están generando oportunidades y en coordinación con la Fuerza Pública más seguridad. Celebro el propósito del presidente Petro de blindar a Cali y de recuperar la seguridad ciudadana”.

Por su parte, la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro dijo que : “estamos pendientes de una reunión con el presidente Gustavo Petro, para definir otros aportes al tema de la seguridad en nuestra región”.

La gobernadora indicó que está trabajando de manera coordinada con el alcalde Alejandro Eder para que todo salga perfecto pero pidió mas compromiso en el apoyo a las Fuerzas militares para poder frenar las actividades terroristas de los grupos ilegales.

■ Plan candado

Tiroteo en caravana fúnebre en Cali deja un herido y un capturado

